

Jorge Hevia, pianista y maestro preparador

Desde joven se ha destacado en teatros nacionales e internacionales donde ha obtenido diversos premios como solista y en el campo del "Lied" alemán. Ha ofrecido conciertos en Italia, España, Argentina y Brasil, y ha participado en concursos internacionales entre los que destacan Francisco Viñas de Barcelona y Cardiff de Inglaterra.

En nuestro país, se ha presentado con gran éxito en las Semanas Musicales de Frutillar, en giras y conciertos junto a la Orquesta Filarmónica de Santiago y acompañando a destacados cantantes de la lírica nacional e internacional. Como solista se ha presentado junto a las orquestas Sinfónica de Chile, Filarmónica de Santiago, Orquesta Sinfónica Nacional Juvenil FOJI y de la Pontificia Universidad Católica, interpretando obras de Franck, Strauss, Mozart, Beethoven, Bach y Stravinsky.

Ha realizado diversas grabaciones de música contemporánea, de cámara y "Lied". Desde el año 2001 es pianista estable del Municipal de Santiago.